



LE COLLEGE CAMUS PARTICIPE A LA COURSE CONTRE LA FAIM

publié le 15/03/2018

Une action sportive et citoyenne

Cette année, le collège Camus est inscrit à "**La course contre la faim**", à l'initiative du CESC et du CVC. Toutes les classes et tous les élèves sont concernés par cette action sportive et citoyenne.

Au préalable, une sensibilisation de toutes les classes aura lieu le **mardi 20 et le jeudi 29 mars** (voir planning joint).

A l'issue de cette sensibilisation, les élèves munis de leur **livret solidaire** partiront à la recherche de parrainages.

Enfin, le 18 mai, la course mobilisera l'ensemble de l'équipe Camus !

Tous les fonds récoltés seront reversés à l'association **Action contre la faim**

Plus d'information sur : <https://www.actioncontrelafaim.org/nous-aider/course-contre-la-faim/>



Document joint

[planning_sensibilisation_course_contre_la_faim](#) (PDF de 84.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.